



学校だより
【11月30日号】

学校の様子⑳ 繋がり①学習支援ボランティア～そろばん～

11/10(火)と12(木)に3年生にそろばん指導にボランティアの方が来てくださいました。デジタル化が進む中、先人の知恵が詰まった道具を使っての学習は、子どもたちにとってとても新鮮に映っていたようです。2日間合わせて4時間の貴重な学びを経験することができました。ありがとうございました。今週は4年生がお世話になります。

学校の様子㉑ 繋がり②大学生ボランティア

総社北公園で行われた6年生の陸上記録会、小運動会、歯科検診、日々の授業等川崎医療福祉大学健康学科と県立大学の学生さんが定期的にボランティアに来てくださっています。業間時間には子どもたちといっしょに運動場を駆け回っています。子どもたちもとてもいい笑顔を見せています。若いっていいですねー。



学校の様子㉒ 繋がり③交通教室



11/17(月)に総社市から交通指導員さんが2名来校して、一日かけて、子どもたちに自転車の乗り方等実技を交えて指導してくださいました。ほとんど休む間もなく全校児童に熱心に教えてくださいました。また、いつも見守ってくださっている学校支援ボランティアの方も来てくださって、子どもたちにしっかり声をかけてくださいました。多くの方々が子どもたちの安全にかかわってくださっていることにあらためて感謝申し上げます。ありがとうございます。せっかくのこの学びを実践できるようにしていきたいと思います。

学校の様子㉓ 繋がり④保幼小連携

11/19(月)に1年生が総社幼稚園、総社南幼稚園、みどり保育園の園児のみなさんを秋のお店やさんに招待しました。園児のみなさんが楽しめるように1年生が工夫して作ったゲームをいっしょにしたり、不安そうな園児に上手に声をかけたりしながらなごやかな一時を過ごしました。改めて1年生のみんなの成長を感じました。また、11/26(木)、27(金)と今度は、5年生が総社幼稚園、すみれ保育園、みどり保育園、総社南幼稚園、第2太陽保育園、第2ひかり保育園に分かれてピアサポートに行き交流をしました。来年度6年生と1年生という関係になる面々です。こうした活動をとおして、来年度少しでも不安なく総社小学校に入学できたらなと思います。

